



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8887

15/02/2017

20152

**AUTOR/A:** HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con las diversas cuestiones formuladas se informa que el número de Guardias Civiles fallecidos por las causas interesadas, desde el 01-01-2012 hasta el 24-02-2017, fue de 59. Su edad media era de 41'9 años, siendo el 93,2% de los fallecidos hombres y el 6,8% restante mujeres.

En 42 de los casos, los fallecidos utilizaron su arma reglamentaria.

Durante el período mencionado, un 25% de los miembros del Cuerpo que llevaron a cabo una conducta autolítica, con resultado de muerte, se encontraban previamente en situación de baja psicológica para el servicio, en seguimiento por el Gabinete de Psicología, y tenían retirado el armamento.

En el resto de los casos, ni el Servicio de Psicología, ni el Servicio de Asistencia Sanitaria, ni el entorno profesional, eran conocedores de la problemática sufrida o de signos evidentes de desadaptación en cada uno de los casos de suicidio, utilizando para ello las víctimas un estilo de respuesta en el que disimularon sus dificultades y utilizaron todos los medios a su alcance para que éstas no fueran evidentes para compañeros y/o mandos, haciendo imposible la detección de factores de riesgo.

Madrid, 25 de mayo de 2017